
 

 

 

 

 

 

 

球技大会（ドッジボール）開催 ６月７日（月） 
 昨年に引き続き、ドッジﾞボール大会を実施。学年や学科を超えたチーム編

成で、日頃あまり接することのない生徒どうしも交流しました。先輩後輩、年

齢を意識せず勝負に徹したチームが勝ち進み、おおいに盛り上がりました。 

 

全国定通体育大会県予選（バドミントンの部） 

６月１３日（日） 
 本校・紀の川・青陵・海南・南紀周参見 

の各校が参加して、本校体育館で熱戦が繰り 

広げられました。男子シングルスでは、4 機 

電の古澤邦夫君が連続優勝、実力のほどを見 

せつける優勝でした。男子ダブルスでは、4 

健の木村君と 1Bの迫田君の新生ペアが出場 

しましたが、残念ながら勝ち進めず昨年から 

の連続優勝はなりませんでした。古澤君は、 

8 月に小田原で開かれる全国大会出場です。 

4 機電 古澤邦夫 君 全国へ！！ 

 

交通講話 ６月２２日（火） 
 和歌山西署交通課からお二人の方が見えられ、全校生

徒にお話をしていいただきました。全国的に見ても和歌

山では身近な原付による事故が多いことや、交通事故多

発の交差点が市内に多いことなど、さらには高齢者を巻

き込んだ死亡事故が増えている実態をお話しいただきま

した。定時制では四輪・原付通学生が多いので特に気 

をつけて欲しいものです。  

                         

                                                                                   

                                                                                 

                                                                                     

                                            
                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７・８月行事予定 

7 月 

5 日(月)～9日(金)  

1学期末考査 

12 日(月) ｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟ開講式 

     答案返却(～13日) 

12 日(月)～14日(水) 

ｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟ事前指導 

20 日(火) 終業式 

20 日(火)～22日(木) 

   個人懇談会 

8月 

6 日(金) 3・4年登校日 

20 日(金)1・2年生登校日 

和歌山工業高校定時制 

2010 年 6月号 

初めての試み  

学級委員会開催 
今年初めての試みとして 6月 18日

学級委員会が開かれました。生徒総

会へ向けての準備段階として開催

しましたが、事前に選出された各ク

ラスの代表が、生徒会役員にリード

され、戸惑いながらも意見交流をし

ました。何事も経験の積み重ねが次

のステップになります。 

参加した人はきっと何かを得た

のではないでしょうか？ 

危険物取扱者試験に挑戦！ 

6 月 13 日(日) 
休日にもかかわらず、乙種４類に３

人、丙種に１人が挑戦しました。それ

ぞれ目指すところは違っても、資格取

得は自身のスキルアップにつながり

ます。このような地道な取り組みはい

つか必ず実を結ぶことでしょう。 

・・・育友会総会・振興会総会開催・・・ 
育友会総会・個人懇談会 6 月 4 日(金)本校集会室 

今年は、本校で 20年間育友会長を務められた徳田雅彦氏が勇退され、新会長に

岡本芳幸氏が選出されました。徳田会長は本校の教育に多大な貢献をされ、生徒

たちの学校生活を支えていただきました。本当に長い間ありがとうございました。

また、新会長よろしくお願い申し上げます。 

教育振興会総会 6 月 23 日(水)ｱﾊﾞﾛｰﾑ紀の国 
 振興会は、定時制の教育を財政面から支えていただく会社や個人の方々の集ま

りです。尾高会長から励ましの言葉をいただきました。今後ともよろしくお願い

申し上げます。 

生徒総会開催 ６月 25 日（金）                        
先に学級委員会で出た意見をもとに、学校行事・校内設備・

学校生活などについて話し合われました。特に遠足について

は「費用面を考えると和歌山市内で…」「一人 500 円程度で

ＢＢＱを…」などが出され、「学習室をもう少し早く・長く

開けてほしい」などの意見も出されました。意志表示用の色

紙を使うなどの工夫もあり、参加者全員の意志を確認するこ

とができました。天気が悪く出席が少しもの足りませんでし

たが、生徒たちの運営する有意義な総会で、最後に「生徒会

で検討し、先生方に要望していきたい」との執行部答弁で終

わりました。 

生徒総会の様子 

 

 


